
106學測為七年來最難的一次，當其他補習班可能因成績不佳不願公告榜單時，飛哥英文卻
逆勢成長12%，超過282人獲英文科15級滿分佳績！更重要的是，飛哥英文幾乎各校同學都
能成為英文高手。學測英文成績達頂標以上人數超過1191人，涵蓋北北基共64所高中職！

106年學測自2/16放榜至今，北北基地區仍無其他補習班公告英文科15級分榜單人數超
過飛哥英文！飛哥學子更年年囊括多位學測75滿級分全國榜首！榜單就是補習班辦學的成
績單，您怎能放心將英文交給不肯確實公告大考成績的補習班？請家長同學慎選補習班！

高翊賢 劉致豪

徐浩宸

北市明德→建國中學 薇閣國中→薇閣高中

金華國中→建國中學
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我是高一升高二那個暑假來飛哥英文的，高一那年沒補英文，升高二時感覺英文實力有點虛，也不滿意自

己的成績。更重要的是，照這樣下去，我擔心自己學測英文無法順利拿滿級分，所以就開始找補習班。選擇飛

哥英文是因為班上許多同學都在飛哥，也發現建中裡很多人都在飛哥上課，在他們的強力推薦之下，我就來到

飛哥試聽並且報名了。第一次來飛哥上課的時候我嚇到了，老師上課速度又快內容又多，而且老師補充的我十

之八九都不會，超震撼的，原來在我不知道的時候，飛哥學生都是這樣子學英文啊，難怪實力這麼好！我是不

討厭這樣啦，畢竟如果補習班教的太簡單，或是內容太少，我也不會想補。

因為我是高二才開始上飛哥英文，所以常常讀不完飛哥的補充，但是其實不用給自己太大壓力，畢竟高二

就是盡量增強實力就好。後來我發現，如果每週能花一天時間靜下心來細讀當週飛哥上課的筆記，可以從中吸

收到非常多內容，英文程度也會漸漸累積起來。在飛哥英文的課程中，我最喜歡的是字辨手冊和易混淆整理秘

笈，因為我喜歡有主題的上課內容。字辨跟易混淆可以幫我把相似字型與字義的英文單字統整起來，讓我們在

讀的時候能夠超有效率，而且增強記憶效果。讓我更了解每個單字的不同用法和差異，也可以提高高三寫作文

時的用字精準度。

飛哥高三模考班就是直接針對大考搶分，每個禮拜練習寫作文對我也很有幫助，因為平時學校或自己也很

少練習寫作，所以剛開始寫很得很爛，但是因為飛哥每個禮拜都會針對當週作文題目講解寫作技巧，詳解本中

也有「作文搶分三單元」，其中「學生常犯錯誤」的單元，更提醒我們容易犯錯或者可能會犯的錯誤，再搭配

飛哥教授的寫作技巧和方法，每週兩篇範文讓我學習許多比以往自己所知更好的單字用法、更漂亮的詞句，後

來很多用詞遣句會越來越好，讓我的作文成績持續進步。而且因為在飛哥的學生作文水準比較高，所以老師改

考卷的標準也會隨之提高，也許在飛哥只能拿個十分，但學測的時候就可以拿十五分，在一個比較有競爭力的

環境下學習，也會讓我持續精進自己的實力。

關於模考班的題目，我建議學弟妹要認真寫，每次考試經驗都很重要。寫過歷屆考題就知道，考題內有簡

單的題目也有較難的題目。飛哥英文會把容易犯錯跟較難的題目集合起來，放在平常模考題裡讓我們練習，因

為平時去寫比較簡單的題目沒有意義，只是浪費時間自以為自己很強，真正需要練的是那些容易混淆跟犯錯、

鑑別度高的題目。模考後發下的詳解本更是精華的所在，詳盡列出每個選項字的用法和延伸補充，可以提升高

三讀書的效率，省下很多時間。最後，祝福學弟妹在飛哥英文學習順利，也能夠有好成績！

飛逝的光陰如流星，劃過夜色的蒼穹；歌聲與風在深夜裡，從追趕著公車的身影旁溜走。

最深刻的記憶是課堂中的歡笑，以及手札上關於日常的一切。可惜時間無法倒轉逆流，愛著關

懷著我的總導們、輔導老師們、及Kelly、Aily、Ringo、Vango、欣達老師們，謝謝你們的教

導和陪伴。我最後還要感謝飛哥爸爸，為我們築起了一個溫暖的大家庭。走筆至此，想起在這

裡發生的點點滴滴，早已在嘴角漾起一波淺淺的微笑。於飛哥的點滴回憶化作我成長的養分，

下埋於土壤中，並滋養出今日璀璨、繁華的美好結果。課堂裡外一切的一切，都將成為我永遠

珍藏於青春記憶的扉頁！

我是高一上學期來到飛哥英文的，因為國中畢業前就聽說國高中英文差異極大，高中單字量和國中相比也增

加很多，所以就選擇最有規模和名氣的飛哥英文來補高中英文。飛哥英文的課程有很多課內外補充，如果能好好

背起來，不論是在看課外讀物，或是面對考試都能受用無窮，而且只要上課的兩三個小時認真聽，更勝於回家苦

讀一整晚。飛哥的老師上課風格和方式，也是讓我喜歡來到飛哥的原因之一，我最喜歡的是Ringo老師，上課風格

剛好很合我的胃口，老師總能將課程內容很有條理地呈現給我們，清楚的講解也使我能馬上抓到重點，上課的節

奏和方式也讓我學習起來更輕鬆有趣。老師上課幽默風趣，輕鬆詼諧卻不失豐富補充，時間也總是能拿捏得很好

，讓我們上課不會太過疲憊。

高一時飛哥上的是版本班，就是以學校版本內容為根基，再向課外做大量補充，不僅可以讓我了解自己學校

的版本，也可以知道其他學校不同版本的考法和題型。而且因為有先把版本基礎打好，讓我在面對學校段考時，

除了能縮短考前複習的時間，還能拿到比別人更高的成績。除此之外，飛哥也在淺移默化中提升我的單字程度。

飛哥英文教的內容很多，平時如果背不完的話，就要挑老師強調是重要的先背。但是如果能好好背起來，不論是

在看課外讀物或是面對考試時都感到受用無窮，畢竟英文的基礎就是單字，字彙量越多越好。

因為高一我英文都是班排前三名，所以高二的時候決定先去把理科根基打好，英文就先吃老本自己唸。但是

到了高三面對學測，英文還是要補飛哥才行，所以就回來上模考班。我覺得高三模考班對高三的複習很有幫助，

規劃也很明確。因為英文實力就算再好，面對考試也需要練習才能穩定發揮實力，而且每週一次的模擬考可以讓

我練考試手感，作文也有專業的老師改。我覺得作文每個禮拜都要練習，如果沒來飛哥上課，那個禮拜可能就會

懶得寫，就算寫了也找不到願意幫忙改的老師。

除此之外，飛哥英文模考班會訓練我們的答題速度，學測考100分鐘，但飛哥只限我們80分鐘寫完，剛開始也

會需要適應，但漸漸地就習慣了。像今年學測英文比較難，因為我已習慣了快速完成考卷，就蠻從容地寫完考卷

。除此之外，我也很推薦飛哥英文講解考卷的方式，因為會按照答對率講解，就不會浪費時間講答對率較高的題

目。高三每次模考完有一本詳解本，這本詳解本非常重要！裡面每個單字補充都要看，要看到可以把它背起來的

狀態！詳解本的內容對高三分秒必爭的考生而言很棒，能把大考重點濃縮進詳解本實在太好了！裡面還有作文搶

分三單元，我如果當週的作文寫的比較爛，我就會看這三單元去改進我寫作文的方向！總而言之，最後能考到75

級分也許有運氣的成分，但是沒有基本實力也是辦不到的，謝謝飛哥英文！

翊賢，你是何時來到飛哥的呢？你對飛哥英文的第一印象是什麼？

浩宸，你是何時來到飛哥的呢？你為何會選擇飛哥英文呢？

翊賢，那你覺得你在飛哥英文有什麼收穫呢？給學弟妹什麼建議？

浩宸，那你覺得你在飛哥英文學習有什麼收獲呢？

致豪學習心得分享！

超
狂
！

趙文傑

廖品婷

北市中正→建國中學

龍山國中→北一女中
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我是高一來到飛哥的，當時想說上了高中，英文好像很重要，還是補一下比較好，飛哥在我家附近，知名度

又高，所以沒什麼猶豫就來飛哥報名了。我不是那種很用功念書的類型，我高一、高二對於段考、在校成績那些

比較沒放在心上，但我想讀英文的時候，就會拿出飛哥上課抄的筆記開始狂讀。因為在飛哥上課所教授的內容十

分豐富也很龐大，我通常是無法一次就念完，所以我會先背飛哥強調必背和必考的單字，其它的看過有印象即可

。這個經驗讓我體會到區分讀書輕重緩急的重要性，面對考試必考的或自己較弱的部分，需要好好註記，並多花

點時間去做複習，但如果是已經熟練的或者不是考試方向的額外補充，可以快速看過就好。雖然，如果能夠把飛

哥教的全部背起來一定是最棒的，但如果沒那麼多時間或實力，草草翻過一遍就以為自己都會了，或者只背了最

不重要的部分，反而錯過必背的重點，那就很吃虧了，千萬不要連最基本的都犯錯。

因為自己高一、高二對在校成績有點過於鬆懈，到了升高三的暑假，寫了歷屆英文試題發現不太會寫，大考

基本單字也不熟悉，意識到自己英文這樣不行，所以從暑假開始急起直追，投注了不少時間在複習英文，而飛哥

高三的課程也著實給了我不少幫助。高三課程中我最讚賞的就是模考詳解本，每次模考完都會發下一本內容詳盡

的詳解本，裡面不僅只是解答，更是一份完整的教材，我會從中背句型和單字，而老師檢討時會透過答題率去講

解，我也會挑出自己較弱和常錯的單字部份和綜合測驗，好好將觀念釐清並弄懂，畢竟面對緊湊的高三大考，是

不允許浪費任何時間在非考試重點或自己早就會的題目上面；每週一篇的作文訓練，讓我練習以不同角度和觀點

學習如何說故事，或者嘗試將某種文體寫到爐火純青，對我來說是很有趣也很實用的。

除了感謝飛哥不管在那個階段，都能給我最實用的課程和教材，也想以過來人身分告誡學弟妹，課堂上不要

睡覺或分心，要好好聽課，有助於課後的複習和準備，高三複習也能更有效率。要懂得將所學的英文區分出重要

度，才能比較精準也有效率的準備考試，並且找出自己較弱的部分確實的加強。畢竟學測和指考的準備策略不同

，學測是級分制，只要將實力拉到一定的水準就能達標，而我認為如果學測想拿到75滿級分，英文是最基本要先

搶到15級滿分，也最不容失誤的科目。而準備學測，主要看的不是北模成績，而是你的實力和歷屆考題難度有多

少的差距，並找出自己的目標和方向；當然要考到滿級分除了實力、努力之外也需要一點運氣，提醒學弟妹們，

如果有過敏症狀，考試前一定要先吃抗組織胺，因為學測舉辦在冬天，考場門窗緊閉，空氣十分不流通，一定要

注意好自己的身體狀況，才不會讓自己長久的準備功虧一簣喔！祝福學弟妹在飛哥學習順利，加油喔！

國中單字、文法十分簡單，段考也不用準備，就可以有不錯的成績，但因為知道國高中英文內容差異懸殊，

深知英文須長期努力，才能擁有堅強實力面對高中挑戰。哥哥也是飛哥學生，看到他在飛哥英文的學習下成績突

飛猛進，也讓我更加下定決心，無須考慮坊間其他補習班，考完會考後便毫不猶豫地直接加入飛哥這個大家庭，

甚至我認為飛哥英文即是高中學生補英文的首選！

每次在飛哥上課都獲益良多，可以學到很多英文的應用，例如拉丁文解析法，讓我學習到英文字尾、字首、

字根的觀念，畢竟英文單字太多，我們不可能背的完，但因為學會拉丁文法，讓我往後遇到不熟或沒看過的單字

，都能大致猜出它的意思；老師生動的講課方式和完整有系統的教材，都使我在淺移默化之中，累積越來越多的

單字量以及提升內心對學習英文的喜好。

高一的版本課程，飛哥給予海量的補充，一開始會擔心無法全部吸收，但後來上課發現，一些比較重要的單

字或代換，老師都會一再重複複習，上課認真聽講自然而然就都背起來了，之後再看到也比較有印象。高二的大

考實力統整班，是我開始認真拚英文的時候，版本內的內容我會跟著學校進度去讀，而版本外大考會考的內容，

飛哥都幫我們整理得十分周全，可能光一個單字的代換，就有八九個以上，也讓我累積越來越多的字彙量，其中

我最喜歡的是易混淆單字整理秘笈，因為可以讓我釐清單字的用法，而且很有系統的歸納，也讓我覺得很好記，

考試又常出現；平時搭車時間，我也會拿出飛哥手札出來背，因為方便攜帶，所以成為我通勤時間最好的夥伴。

高三模考班，透過每週的模擬考訓練，讓我熟悉大考考題以及訓練考試的手感，而考試時間的縮短，讓我在

多次的練習後，精進答題的速度。在飛哥的模考排名，每一次我都會很重視，除了可以讓我看見自己的不足，也

不時提醒著我該更加努力，所以我都會很用心去準備。除此之外，詳解本的單字補充十分詳盡，都能切中大考要

點，老師也會透過答題率分析同學常犯錯誤，我覺得透過答題率檢討，可以大幅提升效率，對高三的我們來說是

最重要的。飛哥發的大考不考不知單字、4000單、7000單以及單字私人秘書，我都在學測前讀完了，這也提升我

寫作文的能力，除了背佳句、範文，飛哥的高分作文這樣寫，還有高級單字的補充，也對我很有幫助，我會每次

寫作文時，套用幾個背過的高級單字，這也讓我從一開始作文只拿到6分，到後來學測能拿到令我滿意的17分。

在高中要衝刺英文的階段，我主要都是跟著飛哥所發的進度表去複習，再搭配飛哥這邊針對大考課程所精心

編製的講義，這使我在學測準備英文科時更有方向和規劃。另外，我也有製作一本英文訂正本，將自己寫錯的題

目、重要的文法、考試常考的內容或是不錯的作文範文，抄寫下來，增加自己的記憶，也在考前能快速讀過自己

不熟的部分，像學測前我將自己的筆記本看過一遍，沒想到考試真的出現兩題相同的題目呢！最後能拿到好成績

，謝謝飛哥英文三年來的幫助！

文傑，你是何時來到飛哥的呢？你有沒有什麼唸英文的方法呢？

品婷，你是何時加入飛哥的呢？飛哥英文給妳什麼印象呢？

文傑，你覺得高三課程給你什麼幫助？有什麼給學弟妹的建議呢？

品婷，妳覺得高一到高三飛哥英文給妳什麼幫助呢？

敬請期待今年指考放榜，飛哥學子勢必再創驚人亮眼成績！

張芳瑜 陳冠綸

金華國中→北一女中 敦化國中→建國中學
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原本我是在家裡附近的美語補習班補口說方面的英文，升高二的時候覺得想要加強升學考試的方向，就開始找教學內容

豐富又能增進考試技巧的補習班。一開始也去坊間聽了很多補習班，但覺得內容過於簡單；後來發現北一的同學大多都在飛哥

補習，又離學校很近，所以就決定來試聽。第一次試聽就覺得老師上課內容很豐富，教學的方式也很有系統，完全就是自己想

要的，於是就選擇來飛哥上課囉。

學英文的時候如果沒有整理，單字就會東一個西一個零零散散，容易忘也容易搞混。但飛哥整理的資料都很有系統，像

是單字補充會很有組織地把同義字、反義字和相關聯的字統整在一起。老師上課也都會一直重複提到之前教過的內容，所以東

西雖然多，但不是囫圇吞棗的那種學習，反而能透過反覆的提及使我們自然而然的記住，對每個文法、單字更印象深刻。在飛

哥英文學英文，很適合像我這種需要整理跟規劃的人，一方面讀起書來不會覺得沒有方向，二方面也可以確保自己所學都能學

有所用。每週一次的週考也非常有用，會提醒自己一定要讀書，因為不希望自己的成績難看。久而久之也培養出念書習慣，用

最快的速度讀完考試範圍，然後就可以去做其他想做的事了！

在飛哥的老師中我最感謝欣達老師了！我很喜歡他上的作文，因為他作文講的好清楚好仔細，像是「作文搶分三單元」

和「高分作文這樣寫」，我都覺得非常的有幫助！這些課程內容讓我看見了以往自己寫不出的精美佳句，而透過模仿使我也擁

有了能將句子寫得漂亮的能力。至於單字的部分，我會背飛哥發的「不可不知單字」，能夠有效的將常考的單字一網打盡，不

會浪費時間在不太重要的單字上，單字也不需要再去外面買其他單字書，靠飛哥的整理就夠了！還有單字私人秘書的服務也很

棒！每次我都會交回單字練習本，透過單字練習本不止手寫有印象、比較能確定自己是否熟記，也能抓出自己還不熟的單字，

再交回去讓輔導老師留下自己錯的單字並打亂順序，下次就能有效的只把時間花在自己還不熟的單字上。回憶起來，在高三模

考班的時光是讓先前累積的實力發光發熱的過程，每週一次的模考不只練手感和速度，也能抓出自己還不熟或不會的地方，使

自己越來越進步。

我有參加社團，並擔任副社長。我們的社團是每個月都會有一次接待活動，社務相較一般的社團來說是更忙碌許多。但

我很清楚自己的本份，會分配好社團和讀書時間，做好時間管理，不會有哪一個比重過多，重點是，要知道什麼是最重要的，

才不會忽視自己該做的。還有，打從進北一以來，每張考卷，不管是段考還是小考，我都會很認真的面對和準備。當然，我還

是有安排休閒娛樂的時間，偶爾需要讓自己放鬆一下，不能一直太緊繃。

最重要的是，要盡早立定目標並往目標努力前進。高一的時候我就透過台大辦的杜鵑花節和學校的一些醫療講座，確認

自己想讀醫科的志願。其實找到自己志向的方式很多，你有熱忱你就會自己去找一些資源管道。當初我就是因為已經確定了目

標，所以做事情都知道優先順序，同時也就不會太鬆懈。上了高中就不能盲目過日子，那樣很可怕！機會都是自己爭取的，但

缺乏積極度就完全沒機會了。關於繁星，我覺得要堅持默默努力，學校是到高三才通知我們自己的繁星比序，我才知道原來自

己是1%。最後想和你們說，不管現在的自己如何，一定要相信自己！

由於深知國高中英文內容落差很大，所以一考上建中後，就決定要找英文補習班。因為飛哥很有名氣，口碑也很好，就在

姐姐和建中學長的強力推薦之下，加入飛哥這個大家庭。第一次來飛哥就被飛哥的格局和環境震懾住，不同以往的補習環境，

飛哥的環境寬敞又乾淨明亮，讓人很有讀書的氛圍。經過三年在飛哥學習的親身經歷，我覺得飛哥英文最大的特色是擁有許多

強大的師資。每位老師又各有其不同的教學風格和特色，教學上都能非常有系統的為我們做歸納，又有許多小故事能鼓勵學生

用功念書。老師們上課也十分用心，每次上課都給予我們最豐富的補充，常常教到下課時間都還想再多做補充，授課時而幽默

風趣，讓我們在被考試壓力逼得喘不過氣來之時能有短暫輕鬆的片刻。

因為我在飛哥高一補到高三，各個階段我都有所收獲。在高一的課程中，我最喜歡的就是飛哥手札了；除了可以學到很多

單字的用法和許多特殊的單字之外，句型和新聞英語的補充更讓我在學習寫作時受用無窮。到了高二，飛哥英文給我大量的課

內外補充，不斷的累積我的字彙量，每次上課都學到很多，也讓我的英文實力有持續明顯的進步。高三的模考課程也對我很有

幫助，每週一次的模考練習，增加我答題的手感，而在飛哥縮短考試時間的控制下，也更能控制我的答題速度，在大考時能有

更多的時間仔細作答和重複檢查。

在高三每週的模考，每次下課都會在外面公佈排名，其實這是自己心中的一個動力，還記得剛開始每週都會看到有個同校

的同學每次排名出來都在前三名，就覺得他非常厲害，便以他為目標。每次成績一公佈都會跑去看，希望自己有維持一個水平

，也抱持著不服輸的信念，畢竟在飛哥高手眾多，常常明明自己覺得這週的考試很難，當成績一公佈還是看到許多高分的同學

，就警惕自己要更加油，眼界不能這麼小，說真的，要像飛哥這樣匯集各校高手的地方才能有這種互相砥礪且良性競爭的效果

吧！也建議學弟妹多利用在飛哥的時間，磨練自己的抗壓性跟競爭力喔！

高二時我擔任口琴社社長，要兼顧課業和社團生活，也十分忙碌，但我選擇在每個當下把事情好好做好，讓自己做什麼像

什麼。當玩社團的時候，就好好處理社團的事，等社團結束後，就心無旁鶩的好好讀書，所以快升高三的暑假，我就全神貫注

在課業上，好好衝刺讀書。而我也養成每日讀書的好習慣，每天固定花幾個小時唸書，也把握零碎時間來背單字，晚自習的時

間也好好執行讀書計畫，讓自己在閒暇時間，還能有休閒娛樂，可以安心好好的放鬆。其實自己不是真的很喜歡念書，但因為

知道那是自己身為學生的本分，所以會覺得要有責任感的做好讀書這件事情。

我覺得不管是哪一科，如果想要一直保持優異的成績，一定需要花時間，時常去接觸，尤其是英文科，而且英文是之後到

哪都用的到的東西，很難和它擺脫關聯，一定得努力。我覺得學測英文的選擇題蠻簡單，要拿高分的關鍵就是作文，但作文沒

有好底子是寫不出來的，所以更需要好好努力累積實力，寫出漂亮的句子才能拿高分。

我給學弟妹的建議是念自己需要的就好，可能自己身旁強者太多，但看他們都在念一些很艱難的東西，可是其實考試不會

考這麼難，就會覺得那把那些時間拿來念自己還不熟的不是比較有投資報酬率嗎？所以唸自己真的不會的就好，不用為了表現

自己很厲害就挑一些很難但不會考的唸。還有就是不要放棄，不然以後真的會後悔。我自己就很後悔花太多時間在滑手機，雖

然後來成績也是不錯，但現在想想，覺得當初蠻不應該，如果那時候把滑手機的時間拿來念自己不熟的科目，搞不好會考更好

。最後，謝謝飛哥英文陪伴這三年，這段日子真的是收獲滿滿，希望學弟妹也能好好努力囉！

芳瑜，妳當初為什麼會想補英文？又為何會選擇來飛哥呢？ 冠綸，你當初為什麼會想補英文？你覺得飛哥有什麼特色呢？

芳瑜，你覺得在飛哥上課的過程中，飛哥帶給你什麼幫助呢?

芳瑜，關於讀書方法與習慣，你有什麼經驗可以分享給學弟妹呢?

冠綸，關於讀書方法與習慣，你有什麼經驗可以分享給學弟妹呢?

李鈞雅

景興國中→北一女中
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錄取

75滿級分全國榜首！

台台 大大

醫

醫醫

科

科科

飛哥英文的課程對任何程度的學生都有很大的幫助，只要緊緊跟著飛哥的腳步，每一週不但可以

從詳實的訂正中學到寶貴的解題技巧，更可以在用心編制的講義中累積紮實而豐富的英文基礎。Ringo

及欣達老師每一次的講解，只要用全力吸收，久而久之便會內化成解題時的反射動作，如此一來大考

的選擇題就不成問題了。特別要說的是每週發下的「英文作文這樣寫才高分」單張講義，每一次發下

來我都感覺如獲至寶！我會立刻利用返家的交通時間背下整張講義，使我能不斷精進寫作！除了飛哥

課程之外，由於我對西洋團體的愛好，平時我也會主動涉獵英文樂評、報導，這也成了我英文學習的

養分。整體而言，飛哥為我的大考提供絕佳資源與協助，也在大考外為我紮穩英文基礎，使我能夠接

觸更多課本以外的英文知識。謝謝飛哥英文、Ringo、欣達老師！不要害怕在追夢路上的挫折，正視自

己的錯誤並不斷調整自己的腳步，有一天夢想將不再只是夢想而已！

鈞雅學習心得分享！

申請
錄取

繁星
錄取

105年飛哥英文錄取台灣大學人數英文補教全國最多！
106年繁星及申請放榜後，錄取台大醫科比例更是驚人！
建國中學錄取台大醫科共9人，飛哥學子獨佔4人！
北一女中錄取台大醫科共4人，飛哥學子獨佔2人！

飛哥英文 飛哥學子已連續多年學測英文、指考英文、英聽、多益全國第一！更年年囊括多位75滿級分全國榜首！
106學測75滿級分全國榜首學習心得專訪！

財 金

北一女中全校唯一！

長 庚

74級分全國頂尖！


